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Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Bonjour,

Nous résidons à Joinville depuis quelques années, nous y avons eu un
enfant, nous y avons acquis un terrain et nous réfléchissions
sérieusement à y acheter une maison, à s'y installer durablement.
Si Unitech s'implante à Joinville, nous partirons.
Le nucléaire n'est pas une industrie comme les autres, elle traîne la
mort avec elle.
Il est plus que regrettable que les municipalités du bassin joinvillois
soient à ce point attirées par la promesse de quelques emplois
empoisonnés qu'elles en acceptent en souriant de sacrifier à la fois ses
habitants, ses animaux et son environnement tout entier. Le nucléaire
rayonne bien plus loin que les murs de ses installations. Il n'y a pas
d'industrie propre en la matière. La misère et le manque d'emploi ne
sont pas un prétexte à laisser libre cours à des entreprises telles
qu'Unitech.
Faites un tour près de Bure et demandez aux maires des communes
alentours s'ils sont heureux de leur pacte avec l'Andra. Renseignez-vous
sur le WIPP, jumeau de CIGEO, que l'Andra était si fière de faire
visiter à tous pour les convaincre de leur sérieux. Jusqu'en 2014, un
incendie souterrain et une fuite radioactive massive. Prévu pour être
hermétique des dizaines de milliers d'années, il l'a été pendant 15 ans
seulement. La région entière a été hautement contaminée. C'est là tout
le sérieux de ceux qui croient pouvoir se débarrasser des radiations
comme d'une tache sur un pantalon. On ne devrait pas rire avec le
nucléaire. C'est pourtant avec une détente prodigieuse -qui frise
l'incompétence- et le mépris d'une sécurité élémentaire qu'Unitech nous
promet une 'laverie industrielle', sans jamais parler à la population de
radioactivité, d'impact mortel sur la Marne et de ces 11 cheminées qui
coifferont Joinville d'un nuage noir, prompt à faire fuir touristes et
gens de bonne volonté.
Vous qui voulez tant voir vos communes renaître, prospérer, cesser de se
vider années après années, et qui voulez sans doute être réélus,
qu'avez-vous fait ? Vous devriez vous battre contre cette monstruosité
de béton armé qui dégueulera dans la Marne son eau brûlante, nocive et
irradiée et non l'accueillir à bras ouvert.
On ne sait pas contraindre l'atome, ne doutez pas que derrière le visage
lissé d'Unitech se cache une abomination bancale qui ne cessera jamais
de vous faire regretter votre décision favorable.
Nous ne laisserons pas notre enfant vivre au contact d'une ville
souillée, et nous ne serons pas seuls à déserter vos communes, messieurs
dames qui décidez à notre place, qui nous condamnez.
Le deuxième nom d'Unitech est cancer.
Le nucléaire c'est la mort.
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